

kampai

Latih Disiplin dan Patriotisme, Babinsa Siapkan Siswa SMPN 61 Surabaya untuk Lomba PBB HUT TNI ke-79

Wanto - SURABAYA.KAMPAI.ID

Sep 25, 2024 - 19:10



Babinsa Koramil 0830/06 Benowo, Sertu M. Khusnudin dan Serda Beni Hermansa berikan latihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada siswa-siswi SMPN 61 Surabaya dalam rangka persiapan mengikuti lomba PBB Piala Panglima TNI memperingati HUT TNI ke-79

Surabaya – Babinsa Koramil 0830/06 Benowo, Sertu M. Khusnudin dan Serda Beni Hermansa berikan latihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada siswa-siswi SMPN 61 Surabaya dalam rangka persiapan mengikuti lomba PBB Piala Panglima TNI memperingati HUT TNI ke-79. Pelatihan ini berlangsung di Lapangan Upacara SMPN 61 Surabaya, Jl. Tengger Raya No.13, Kandangan, Kecamatan Benowo, pada Rabu (25/09/24).

Sertu Khusnudin menuturkan bahwa latihan ini tidak hanya bertujuan untuk mempersiapkan para siswa menghadapi perlombaan yang akan digelar di Makodim 0830/Surabaya Utara, tetapi juga untuk membentuk kedisiplinan, kekompakan, serta menanamkan nilai-nilai patriotisme dan cinta tanah air. Melalui kegiatan ini, diharapkan para siswa dapat mengembangkan karakter kepemimpinan, rasa tanggung jawab, serta semangat gotong royong. Nilai-nilai tersebut akan bermanfaat tidak hanya dalam perlombaan, tetapi juga dalam kehidupan sehari-hari sebagai generasi penerus bangsa yang memiliki mental dan karakter yang kuat.

Diharapkan, melalui latihan ini, siswa-siswi SMPN 61 Surabaya mampu tampil maksimal dalam lomba PBB serta memperoleh nilai-nilai positif seperti kedisiplinan, tanggung jawab, kerja sama, dan semangat nasionalisme. Latihan ini juga diharapkan memberikan pengalaman berharga yang dapat membentuk mental serta karakter kuat bagi para siswa dalam menghadapi tantangan di masa depan.

Lomba PBB dalam rangka HUT TNI ini merupakan ajang bergengsi yang diadakan untuk memperingati Hari Ulang Tahun TNI ke-79. Kegiatan ini bertujuan menumbuhkan rasa disiplin, jiwa korsa, serta cinta tanah air di kalangan generasi muda, khususnya para pelajar. Selain menjadi ajang kompetisi, lomba ini juga merupakan kesempatan bagi peserta untuk menunjukkan kemampuan mereka dalam baris-berbaris, kerja sama tim, serta ketangguhan mental dan fisik. Kompetisi ini diharapkan dapat meningkatkan kebanggaan terhadap TNI dan menanamkan semangat bela negara di kalangan peserta, pungkasnya.